



FACE AU MEPRIS DE BLANQUER GREVE MARDI 10 NOVEMBRE

Une intersyndicale éduc Région parisienne réunissant la CGT educ'action, FNEC FP-FO, FSU, SNALC et SUD éducation appelle à la grève massive le mardi 10 novembre.

La situation sanitaire liée à la propagation de la pandémie de la COVID-19 nécessite la mise en place des mesures nécessaires pour une protection totale et complète de la santé des agent-es public-ques. C'est une obligation réglementaire qui relève de la responsabilité des employeurs publics. C'est pourtant loin d'être toujours le cas !

La situation actuelle nécessite la présence massive et urgente de davantage de personnels dans les écoles, collèges, lycées. C'est pourquoi nous exigeons de procéder dès à présent au recrutement de ces personnels, en particulier en ayant recours aux listes complémentaires des concours, et en réabondant les listes complémentaires lorsque cela s'avère nécessaire.

Nous exigeons des conditions sanitaires suffisantes. En particulier, des allègements d'effectifs dans les écoles, au collège comme dans les lycées.

L'intersyndicale éduc région parisienne CGT educ'action, FNEC FP-FO, FSU, SNALC et SUD éducation

Une déclaration de manifestation en direction du Ministère a été déposée ainsi qu'une demande d'audience.